

Gerard de la Casa campeón de España de Montaña - Turismos

Gerard de la Casa (Subaru Impreza - Baporo Motorsport) consiguió proclamarse Campeón de España de Montaña de Turismos (cat III), después de derrotar claramente a su rival directo (Josá A. Aznar) y subir al segundo cajón del podio de turismos (cat III) de la 33 Subida a La Santa, última cita del Campeonato de España de la especialidad.

Un recorrido total de 3,8 km, con una pendiente media del 5% y un desnivel de 300 metros, ubicado entre el PK 3,2 (Urbanización La Charca) y el PK 7,0 (Rotonda del Santuario la Santa) de la carretera RM-502-MU, fue el escenario preparado por los miembros del Automóvil Club de Totana para la disputa final de la cita final del CEM.

De esta manera, los organizadores de la prueba murciana, en su debut en la máxima categoría española de la especialidad, han preferido ser fieles al trazado habitual de su subida.

Gerard de la Casa (Subaru WRC-Baporo Motorsport), consiguió el gran objetivo de la temporada después de una espectacular actuación en la Subida a la Santa 2018. El piloto de Gedith Center no pudo repetir el triunfo de la edición anterior, en la que debutó con el Subaru Impreza, pero sí que derrotó con claridad, en cada una de las tres subidas disputadas, a José A. Aznar, el único rival que aún le podía arrebatar el título. Gerard, que fue el más rápido en la primera subida de carrera (1'46"125), no pudo evitar la espectacular reacción de José A. López-Fombona que, a los mandos de su Lamborghini Huracan, marcó un crono estratosférico en la segunda subida de carrera (1'43"961).

Así pues, el triunfo se escapó pero el título, en apariencia, no peligró en ningún momento. Estas eran las palabras de Gerard al finalizar La Santa 2018: Después de la experiencia de Chantada esperamos hasta el final para celebrarlo. La verdad es que todo ha salido como habíamos preparado solo cabe catalogar de sorpresa el tiempo de Fombona, no sé como lo habrá hecho pero estoy convencido que costará repetirlo.

En cuanto a la valoración de su actuación a lo largo de esta temporada en el CEM 2018, el piloto andorrano se muestra satisfecho de su actuación: En esta primera participación completa en el CEM, hemos conseguido el objetivo que nos habíamos marcado. Los rivales no nos lo han puesto fácil pero, desde el mismo inicio, demostramos que teníamos opciones y las hemos aprovechado.

Cabe recordar que Gerard de la Casa solo se bajó del podio de Turismos (Categoría III) en una de las siete pruebas disputadas (Ubrique). Fue el más rápido en: Estepona, Guia Isora, Alp), segundo clasificado en: Chantada y La Santa, mientras que en el Fito ocupó el tercer puesto.

Una vez conseguido el primer objetivo de la temporada, Gerard de la Casa y su equipo (Baporo Motorsport) se centrarán en repetir, por 7a vez consecutiva, el título catalán de la categoría turismos.

Servicio de prensa.

Clasificaciones 33 Subida a la Santa.

Categoría I.

1. Joseba Iraola (Norma M20), 3'06"242, 2. Javi Villa (BRC B53 2018) a 0"340, 3. Ruben Cerezo (Silver Car EF10) a 13"708.

Categoría II.

1.Garikoitz Flores (BRC B49), 3'27"382, 2.Christian Broberg (Silver Car S3) a 6"010, 3. Edgar Montellà (Speed Car GT) a 6"723.

Categoría III.

1. José A. López-Fombona (Lamborghini Huracan), 3'28"849, 2. Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 2"517, 3. Jose A. Aznar (Ginetta G55 GT3) a 6"418,